

Aarau, 15. Januar 2021

Medienmitteilung

Adrian Meier ist neuer Vizepräsident der FDP Aargau Menziker Grossrat folgt auf Antoinette Eckert

Adrian Meier, Grossrat aus Menziken, ist neuer Vizepräsident der FDP Aargau. Die Geschäftsleitung wählte ihn an der letzten Sitzung einstimmig. Er tritt damit die Nachfolge von Antoinette Eckert an, die während über zehn Jahren als Vizepräsidentin wirkte. Adrian Meier tritt sein Amt per sofort an.

Antoinette Eckert hat sich entschieden, politisch kürzer zu treten und dies parteiintern frühzeitig kommuniziert. Die langjährige Wettinger Grossrätin trat bei den Grossratswahlen 2020 nicht zur Wiederwahl an und stellte per Januar 2021 auch ihr Amt als Vizepräsidentin der Kantonalpartei zur Verfügung, nach über zehnjähriger Amtszeit. Die Geschäftsleitung bedauert den Rücktritt von Antoinette Eckert, die sich in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten auf verschiedensten Ebenen stark für die FDP und das politische Leben im Kanton Aargau eingesetzt hat. Zugleich hat die Parteileitung Verständnis für den Entscheid der nimmermüden Schafferin, sich künftig vermehrt privaten Interessen zuzuwenden. Die FDP Aargau dankt Antoinette Eckert herzlich für ihr enormes Engagement und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute und beste Gesundheit.

Viel Erfahrung trotz jungem Alter

Adrian Meier (Jahrgang 1990) verfügt trotz seinem jungen Alter über eine grosse politische Erfahrung. Von 2013 bis 2016 und wieder seit Anfang 2021 ist er Mitglied des Grossen Rates. Von 2010 bis 2018 präsidierte er die FDP Bezirk Kulm, davor war er bereits Vizepräsident der Jungfreisinnigen Aargau. Seit Anfang 2021 leitet er bei der Kantonalpartei das Ressort Umwelt, Bau, Verkehr, Energie und Raumordnung und nimmt in dieser Funktion Einsitz in der kantonalen Geschäftsleitung und im Vorstand der Grossratsfraktion. Beruflich ist Adrian Meier in der Versicherungsbranche tätig. Er lebt mit seiner Partnerin und der viermonatigen Tochter in Menziken. Die Geschäftsleitung der FDP Aargau gratuliert Adrian Meier zur Wahl und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.

Beilage: Foto Adrian Meier

Weitere Auskünfte:

Adrian Meier, Grossrat, Vizepräsident FDP Aargau, Tel. 078 605 61 51